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Abstract (en)
The gutter has a distal wall (8) arranged parallel to a proximal wall (4) and located opposite to a reservoir with respect to the proximal wall. A
threshold overflow (7) is located at the proximal wall, where pool water flows over the proximal wall into a channel. The threshold overflow comprises
an adjustable overflow plate (10) that is vertically fixed to the proximal wall by a fixing unit (15) allowing translation of the overflow plate in a vertical
direction and provided with two screws (27) bearing on a vertical longitudinal edge of the proximal wall.

Abstract (fr)
L'invention concerne un caniveau latéral de piscine à débordement comprend un bassin (1), caniveau comprenant : - un canal ouvert (C) de collecte
de l'eau qui comprend, d'une part, une paroi proximale (4) destinée à être situé du côté du bassin (1) et, d'autre part, une paroi distale (8) parallèle
à la paroi proximale (4) et située à l'opposé du bassin (1) par rapport à la paroi proximale (4), - un seuil de débordement (7), situé au niveau de la
paroi proximale (4), par-dessus lequel l'eau du bassin s'écoule dans le canal et qui est réglable en hauteur et en l'horizontalité, Selon l'invention
le seuil de débordement (7) réglable comprend au moins une lame de débordement (10) verticale qui est fixée sur la paroi proximale (4) par des
moyens de fixation (15) autorisant une translation de la lame de débordement (10) selon une direction verticale, et qui comprend au moins deux
vis de pression (27) verticales venant en appui sur un rebord longitudinal de la paroi proximale (4). L'invention concerne également une piscine
comprenant un tel caniveau latéral.
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